CCA-Ausflug nach Miltenberg

Stadtgeschichte und Historische Gebäude



Vor historischer Kulisse in Miltenberg: Die Alzenauer CC-Ausflügler.

Foto: CC Alzenau

Alzenau/Miltenberg. Am Morgen des 16. Oktober trafen sich 23 CCA'ler in Kahl, um mit der Deutschen Bahn via Aschaffenburg nach Miltenberg zur Stadtführung zu gelangen. Am Touristezentrum Engelsplatz beginnend, wurden uns die Besonderheiten der alten Stadtbefestigung und die wunderschönen Fachwerkhäuser gezeigt - verbunden mit interessanten Details zur Stadtgeschichte. Zur

Alzenau/Miltenberg. Am Morgen Mittagszeit wurde im Gasthaus "Zum des 16. Oktober trafen sich 23 CCA'ler Riesen" deftig gegessen und natürlich die verschiedenen Sorten des Faustvia Aschaffenburg nach Miltenberg biers probiert.

Die Gruppe trennte sich anschließend, um einerseits einen weiteren Stadtbummel mit Kaffee und Kuchen zu unternehmen, der Rest der Gruppe besuchte die Brauerei Faust zur angemeldeten Brauereiführung. Diese vermittelte einen sehr guten Überblick sowohl in Sachen Braukunst selbst als auch durch Verkostung die Qualität des Bieres durch zwei gewählte Sorten zu bewerten.

Gegen 17 Uhr trafen sich dann alle Ausflügler wieder am Bahnhof, um gemeinsam die Rückfahrt anzutreten. Auf Grund des sehr sonnigen Wetters haben wir alle einen tollen Ausflug genießen können.

Jochen Neumann, CC Alzenau